

PETRE

# Cien alumnos de la EPA pierden mes y medio de clases

El profesor que faltaba se incorporó a la Escuela de Adultos el viernes pero Educación no contempla recuperar las 30 horas lectivas pendientes de impartir

PÉREZ GIL

**U**n centenar de alumnos de la Escuela de Adultos (EPA) Carles Salvador de Petrer ya dan por perdido el primer trimestre del curso en tres asignaturas diferentes. Los estudiantes matriculados en primero y segundo han permanecido desde que comenzó el año académico

**Los estudiantes denuncian que esta situación se repite cada año y reclaman el derecho a aprender**

sin el profesor que debía impartirles Sociales, Mundo del Trabajo y Cultura Plástica. Unas treinta horas lectivas que ni se han impartido ni se van a impartir porque la Conselleria de Educación no tiene previsto recuperarlas. Y ello a pesar de que el profesor se incorporó al centro el pasa-

do viernes y los exámenes del primer trimestre están fijados para la primera semana de diciembre.

En cualquier caso esta situación no es nueva. Los alumnos con los que ha contactado este diario recordaban ayer que durante los tres últimos años han comenzado las clases con la ausencia de algún profesor. «Tenemos constancia de que la dirección del centro siempre pone todo su empeño en solucionar esta situación de abandono y desinterés crónico por parte de la Administración Educativa, tanto a nivel autonómico como local. Y por eso nos preguntamos si somos alumnos de segunda o si no tenemos derecho a recibir una educación digna», comentaba una portavoz de los afectados instando al equipo de gobierno popular de Petrer a exigir a la Generalitat que cumpla con sus obligaciones «y respete nuestro derecho a aprender».

Los estudiantes han llegado incluso a redactar un comunicado



JESÚS CRUCES

Imagen tomada ayer en una de las clases de la Escuela de Adultos de Petrer

en el que acusan a los responsables educativos de no estar a la altura del interés que ellos tienen por mejorar su formación. «¿Acaso es que a la Conselleria no le es rentable económicamente designar un profesor al comienzo del curso? o ¿es que no hay nunca ningún profesor dis-

ponible en toda la comarca?» se preguntan para afirmar, a continuación, que «lo que sí que sabemos es que sin profesor no nos dan el título de graduado en ESO porque no podemos cursar las asignaturas exigidas por la ley y, por lo tanto, se están vulnerando nuestros derechos», advierten.

CAMPAÑA PROMOCIONAL

## Comercio pone en marcha iniciativas para dar a conocer los mercados de Elda en Navidad

B. R.

La concejalía de Comercio del Ayuntamiento de Elda se encuentra inmersa en el desarrollo de promoción para la campaña comercial de Navidad en los mercados de la ciudad. La concejal del área Pilar Fernández explicó ayer que las actuaciones que se están llevando a cabo están dando buenos resultados con una gran participación de personas.

En las instalaciones de San Francisco de Sales, acaba de concluir la segunda edición de la «Cocina de Mercado», actividad que ha comenzado en el Mercado Central. El fin, según Fernández, «es cambiar los hábitos de compra y dar a conocer los productos que se venden en los mercados de la ciudad».

ELDA

## La banda Santa Cecilia organiza varias actividades

B. R.

La Asociación Músico Cultural Eldense (AMCE) Santa Cecilia está celebrando numerosas actividades durante el mes de noviembre. El pasado fin de semana, numerosos músicos se reunieron para participar en una jornada de convivencia.

El próximo sábado, la banda procederá a la recogida de los nuevos músicos. El día 28 la AMCE ofrecerá un concierto extraordinario en honor a Santa Cecilia, evento que culminará con una cena de convivencia por parte de directivos y miembros de la banda.

SAX

## Los colectivos KLK y SAX cambian de proyecto y los 2.130 € serán para empresas familiares de Senegal

P. G.

Las asociaciones Somos Anti Xenofobia (SAX) y Kumare la Kumo (KLK) han cambiado el destino benéfico de los 2.130 euros que se recaudaron en el cuarto festival Noche Étnica-Mestizaje de Sax. En principio los fondos iban a ir destinados a la adquisición de mosquiteras impregnadas de insecticida para combatir la malaria. Pero, según han informado ambas entidades, el precio por mosquitera se ha quintuplicado respecto al que la empresa les dio inicialmente.

Por eso ambos colectivos han optado ahora por apoyar el proyecto de microcréditos con el que KLK está financiando a empresas familiares de Senegal regentadas por mujeres. También se hará entrega de material escolar donado por las papelerías sajeñas Nueva Carachi y Biblos.



JESÚS CRUCES

## El director de Informe Semanal en el ciclo de la Eurle

El periodista Pedro Erquicia, director y presentador de Documentos TV e Informe Semanal, llenó en la tarde de ayer el salón de actos de la Casa de Rosas de Elda durante su interesante charla sobre la violencia en la infancia. Esta actividad, que se enmarca dentro

del Noviembre Cultural de la Escuela de Relaciones Laborales de Elda (Eurle), se complementará el jueves con una conferencia sobre los peligros de la red para los menores a cargo de Enrique Rodríguez, inspector jefe de Investigación Tecnológica.

SAX

## Comienza la XIII Semana Cultural de la Tercera Edad

P. G.

La XIII Semana Cultural de la Tercera Edad de Sax, organizada por la Asociación Democrática de Pensionistas y Jubilados de la localidad con el apoyo del Ayuntamiento, arrancó ayer en el centro social José Encina con un homenaje al socio y socia de mayor edad. El programa, que incluye numerosas actividades culturales, gastronómicas, deportivas y lúdicas finalizará el próximo domingo con una misa en recuerdo de los mayores fallecidos. A continuación habrá un baile «sesión vermouth» en el local y a las 18.00 horas un vino de honor clausurará la XIII Semana Cultural.